Date: 25 / .3. / 23

Une démarche globale de prévention des risques

Lundi, les agents de la commune ont été conviés à une initiation incendie et évacuation.

Pascaline, Aurélie, Florence et Emmanuelle ont été attentives aux recommandations données par Yoann Savarit, du groupement et développement des compétences du SDIS 79. Il a présenté une première partie concernant la réglementation du Code du travail, puis une seconde sur la manipulation des extincteurs et leurs différentes utilisations suivant les situations.

Une initiation qui complète la formation aux gestes de premier secours réalisée en février. Un plus au service de la communauté.



Une initiation incendie et évacuation était proposée lundi.